

① 研究テーマについてすでに知られている事実 (1年次の計画書より深く調査)。

短期的かつ小規模という、かなり限られた部分なら予想は可能である。また、いくつかの流行モデルがあり、出生や死亡、再感染や免疫のたび、集団の規模、時間など、かなり幅広くなっている。論文などでしばしば時間が感染者、非感染者、死者などのグラフだが、個人のブログでのプログラミングはそうでない形のものも少なからずある。いずれも具体的な場所、時間の指定は無く、条件によって変化するものなので、実際にどうなつかはわからず。

この研究について、電子化とコミュニケーションの発展は必要なので必ず勉強すること似たような研究をしている方にメール等でアドバイスして意見交換をすることを考えよう

② ①に対するあなたの考え方 (1年次の計画書より深い考えを述べる)。

流行モデルの数が条件は多く、まとめづらいため、これをうまくまとめておかなければ用がなくものになると考えている。また、地域など、より具体的な条件などでもプログラミングでわかるようになれば、実際の場所でも有効になると考へている。グラフなどでは分かれづらい部分も地図上で表示できるようになれば見やすく、分かりやすくして使いやすくなるので、そのようなことをみたい。

高校生ならではの発想、大手にはなるかもしれない、他の大学の研究者と決めて1年間、しかも高橋生の若達では荷が重い。アイデアで予想もしない方向から取られたらいふ。

③ 研究で解明したい問い合わせ (必ず質問文の形で書くこと) フィードを出すにはいかない現象と並んでプログラミングのみで感染症の広がり方はわかるのか、なぜか個人へ寄り合っていない。

④ この研究の面白さの解説。

実際にこの二つを完成すれば、感染の広がり方が今までよりもずっと分かりやすくなるので、水際対策などができるしやすくなると考えている。広がっていく中で、あとにも、感染者の動きが分かる。これでより一層の悪化を防げるとと思うので、現代社会にと。これはかなり有意義なものになると考へている。何より、今のような状況を抑えられるかもしれないのと、「あたほうが便利」なものだけではなくあたほうがいいと思う。

⑤ ③の間に答えるために、事前に解かれていないなければならない問い合わせ (質問文の形で三つ)

- ・どのようにして感染は広がっていくのか
- ・人はどのように移動するのか
- ・

① 研究テーマについてすでに知られている事実 (1年次の計画書より深く調査)。

災害が起きたと、携帯電話では通信が集中する。中継局などが機能しなくなるなどの要因で連絡がとれなくなるという問題がある。アマチュア無線では中継システムは存在せず、公共の通信システムが被害を受けている状態でも使用できる。

また、地域の中には多數の無線局があり、行政機関や地域の避難所間の情報伝達などで機能する。

人工知能の中には音声を解析し、発言の内容を書き起こすことができるものもある。

② ①に対するあなたの考え (1年次の計画書より深い考え方を述べる)。

音声解析分野のAIを用いることで、交信の内容を自動的に記録してくれるシステムを作成することで、多數の無線局と情報を伝達し合う状況下において、必要な情報を手早くまとめられるのではないかと考えた。

（よくある想い：災害時に無線局との交信を記録するだけ？
免許がない人でも無線交信を開けるといふこと？）

③ 研究で解明したい問い合わせ（必ず質問文の形で書くこと。）

無線技術とAIを組み合わせて用いることでより人命救助に貢献できるのではないか。

④ この研究の面白さの解説。

インターネットの発達によって衰退してきた無線技術を最新のAIを組み合わせることで、災害時の連絡手段としてより扱いやすくすることを目標としている。

今は人命救助に無線技術はどう使われていないのかな？
もう少し具体的な場面に絞って考えてほしい

⑤ ③の問い合わせるために、事前に解かれていないなければならない問い合わせ（質問文の形で三つ）

・音声解析を用いる場合、どのようにして発言者の意図とは別の言葉を誤認するなどのミスが生じるのか。
・また、解析のミスを減らすために、どのように操作が必要なのか。

・

「課題① 研究テーマを深める」 (おもて面)

整理番号

① 研究テーマについてすでに知られている事実 (1年次の計画書より深く調査)。

- ・会話文のような自然な発音に対しては音声認識率は極端に劣化
- ・雑音が多い場所では認識率が低下するがマイクを使用し、ユーザーの音声を大きく入力するマイクと、雑音も多く入ったマイクを用意することで雑音と音声を区別する技術もある
- ・認識させる語彙が増加すればするほど高い技術である
- ・辞書にない言葉は誤認言戻になり、それがその周辺の言葉にも影響が出る

② ①に対するあなたの考え方 (1年次の計画書より深い考え方を述べる)。

音声を認識してこの言葉をコンピュータで書き出す場合には辞書にない言葉を発した際に誤認言戻が生じる可能性があるが、あらかじめ決められた文章の場合は、発者を正確に認識できれば誤認言戻を生じさせずその文章のどこを話していくか分かるのではなかと考えた。雑音下でしっかりと認識させる方法においては、高い技術を利用すれば認識率を上げることが出来たが個人での手法は難しい。

③ 研究で解明したい問い合わせ (必ず質問文の形で書くこと。)

音声認識機能を使って文章の中の話している場所を把握できないか

④ この研究の面白さの解説。

発表する中で「今どこまで言、ただうう？」と思、たとえ、カンペを見てどこと言っていたか分かるまでに時間がかかるてしまう。

それを解決するために話したところにしろをつけた
オーディオペーパーを作ろうとしているところが面白い。

これに音声認識を利用することで発表者の手間を増やすことにすむ。

これは本当にオーディオのアイテムがかなり個へよう。

ソースをソフト書籍機器が必要かを個へ具体的に決定しておこう。

⑤ ③の問い合わせるために、事前に解かれていないなければならない問い合わせ (質問文の形で三つ)

- ・どの音声認識システムが一番よく合っているのか?
- ・雑音下での認識率上昇を手軽にする方法は?
- ・本当に決められた文章は認識しやすいのか?

① 研究テーマについてすでに知られている事実（1年次の計画書より深く調査）。

操作ミスを防ぐために、紛らわしい物をはっきりと区別する機能が必要
がないボタンは操作を無効にするなどの工夫をするといい。また、大部分のユーザーが行
う動作を優先して提案することで、ユーザーは多くの細かい選択肢の中から選ぶ必要
がなくなり、時間の短縮につながる。

ユーザーは画面を見たとき、一般に左から右に読む。よって情報の進む方向である
右に肯定的なボタンを、左に否定的なボタンを設置することで、視線の流れに沿
ったスムーズな操作が可能になる。

② ①に対するあなたの考え方（1年次の計画書より深い考え方を述べる）。

自分がよく使用するアプリにも①の規則に沿ってデザインされたものが多く、
参考になった。一方で街中にあるタッチパネル（駅の券売機やレストラン注文パネル）
では、規則から外れて使いにくいやものが多いくと思う。それは、スマートフォンのタッチ
パネルより性能が低いが、ユーザーインターフェイスをサポートすることで必ずしも使
やすいものになると思う。

③ 研究で解明したい問い合わせ（必ず質問文の形で書くこと。）

ディスプレイの性能に関わらず使いやすいUIとどのようにデザインするか？

④ この研究の面白さの解説。

シンプルで使いやすいユーザーインターフェイスは美しく、どこまでも追求がでてくる
研究であるため、自由でおもしろいアイデアをたくさん作ることがでしょと思う。

まだ成功していない例を実際に一つ例に挙げ、

それを解決できなかいかどうかを研究の指針にしてみよう

⑤ ③の問い合わせに答えるために、事前に解かれていないなければならない問い合わせ（質問文の形で三つ）

・具体的に成功しているデザインは何があるか？

・誰でも使えるユニバーサルデザインにするにはどうすればいいか？

・ストレスフリーなタッチができる条件は何か？

① 研究テーマについてすでに知られている事実（1年次の計画書より深く調査）。

AIが自動作曲する場合、作りたい曲のスタイルを決め、大量の曲の譜面をAIに読み込ませ、コードのパターンを学ばせる。そして、曲調のようすを一定の指示をリフトウェアに出すと、学習した情報を基に作曲される。（しかし、現状だとAIは譜面のパターンを学習するため、独創的な曲を作成することが困難であった）。自動作曲された曲のメロディが単調になってしまってはいけないと指摘がある。

この指摘で一般的なのは環境構築を想い出す必要性、ソフト、プロセスなどを強調。これを踏まえて読みこすりによるものではなく、専門的な専門知識を必要とする見出しがある。

この日は期末考査もフル活用して研究テーマを深められるように手配された。

② ①に対するあなたの考え方（1年次の計画書より深い考えを述べる）。

AIは、一から物事を生み出すことはできないため、学習させる（様々なジャンルの曲や、大量の曲の譜面を読み込ませ）過程や、曲調やコンセプトを指示するという作業は、人間が行わなければいけない。また、自動作曲された曲のメロディが単調になると、た場合に、最終的には人が手を加えて完成させることもあり得る。

この問題の社会的意義は？社会に貢献できる何か？

③ 研究で解明したい問い合わせ（必ず質問文の形で書くこと。）

同じ“コンセプトの指示から、どれくらい楽曲がAIによって作られるか”。

④ この研究の面白さの解説。

私は全く同じコンセプトを指示したとして、AI自身がどのくらい達った曲を作れるのか。全然達ったコンセプトを指示すれば、似た曲にすることは少ないと思うから、同じ指示を出したときにAIはどの程度判断を下すのかが気になりだ。全く同じコンセプトに沿って、自動作曲されると、人が聴いてときにどのくらい印象の違いを感じるのかが気になる。

⑤ ③の問い合わせに答えるために、事前に解かれていないなければならない問い合わせ（質問文の形で三つ）

- ・自動作曲をするために、どのようなリフトウェアが必要か。
- ・自動作曲をするために、どのくらいの量の曲を学習させてやる必要があるか。
- ・自動作曲できず、ジャンルの曲はないか。

① 研究テーマについてすでに知られている事実 (1年次の計画書より深く調査)。

最短経路を求めるのに、主にダイクストラ法、ベルマンフォード法の2つの法則が用いられる。

ダイクストラ法は正の数のみ、ベルマンフォード法は正と負の両方の数を扱うことができる。

ダイクストラ法の仕組み

ノード(点)とエッジ(線)があり、各ノードはエッジによりつながっている。

スタートノードとゴールノードを設定すれば、最短距離が求まる。

google map も様々な機能があり
の仕組みについて見ておくこと

本当にダイクストラ法を用いた道案
内の状況が行われていたかを確認すること

② ①に対するあなたの考え (1年次の計画書より深い考えを述べる)。

各教室をノード、教室間の距離をエッジと仮定し、エッジの距離を測定すれば、ダイクストラ法が適用できると思う。

この法則を用いた道案内だと、目的地まで最短経路で到達することができ、その道順を分かるので迷うことがない。
とても便利な道案内ができると思う。

この場所を本予想する？豊中高校は？豊中高校で完成した場合実際に経路案内が出来るか？実際にどの程度も少しは差がある。

③ 研究で解明したい問い合わせ（必ず質問文の形で書くこと。）

ダイクストラ法を用いた道案内を作成できたりか

④ この研究の面白さの解説。

現在地と目的地を設定するだけで、最短ルートが分からぬで、いちいち地図を見たり、自分がどこにいるか分からなくなることがなくなる。

やはりgoogle map 等の道案内アリとの違いを明確にし、自分の研究の有用性をしっかり伝えなければいけない。

⑤ ③の問い合わせるために、事前に解かれていないなければならない問い合わせ（質問文の形で三つ）

- どのプログラミング言語が必要か pythonは必要か？
- ・
- ・

G

① 研究テーマについてすでに知られている事実 (1年次の計画書より深く調査)。

- 移動の方法は与えられた地点から他の地点へ内界センサーを利用し、設定された経路に沿って移動し、各地点においてランドマークとしてして選択された対象物の位置を測定し、誤差を知り、修正する手段が一つに挙げられる。
- 高コストの場合、大きな荷物の重い上げるかごと車に荷物を運ぶ。
それから、人間がするには大変な動作をする過程をロボットがカバーしている。
アームアームを手で部分で荷物を持ち上げてカバーしている。
- アームは垂直多関節型が多いたい。

② ①に対するあなたの考え方 (1年次の計画書より深い考え方を述べる)。

- 上記の移動方法は使用せず、「持て上げる、これを重心に置く。」
- 一心荷物、ひのひ直線移動でもできるようだ。
- 低成本でも、最低限の用途を達成させよ。
- 持ち上げたもののアームでコストか変わっていくと思う。

③ 研究で解明したい問い合わせ (必ず質問文の形で書くこと。)

低成本でできる荷物用ロボットとは?

④ この研究の面白さの解説。

- ロボット作りのきっかけができる。
- アームの工夫を満足度を上げる。
- 物作りというロマンがある。

作ったとして自己満足で終わらないか心配。最初の荷物は木の深見点を奪う、それを目標とした荷物ロボットで解決できるか試してみようか研究として成り立つと思います。

⑤ ③の問い合わせに答えるために、事前に解かれていないなければならない問い合わせ (質問文の形で三つ)

- 重い荷物を持て上げるニーズがどこかあるか?
- 機械を動かすプログラミングとは?
- アームアーミングの基礎知識とは?

- ① 研究テーマについてすでに知られている事実（1年次の計画書より深く調査）。

音楽を聴きながら勉強すること。

メリットの気分が高揚する。（好きな音楽を聴くことでトマトパフォーマンスが伸びる。）

② リラックスや集中力に関するアルファ波の発生を促進する音楽（ジャズやクラシックなど）を聴くことで集中力、記憶力を高める。メリットの特に歌詞付きの曲を耳にしている場合は脳が全くなことを考えてしまい、集中力が低下する可能性がある。

③ 音楽を聴きながらの勉強にくわえずするとテストの時などで集中できなくなる。

- ② ①に対するあなたの考え方（1年次の計画書より深い考え方を述べる）。

メリットの1つでは、好きな曲を聴くことで気分が高揚するには確かに思うが、それによって曲にばかり注意が向かってしまっては意味がないと思う。

メリット②については、音楽を聞くだけで本当にX波が出来るのかと疑問に思う。

メリット①については、自分も同じ経験があるのが正しいと思う。

⑤ については、例えば試験期間（期間）は音楽を聴かずして勉強するといふことをすれば解決できると思う。

- ③ 研究で解明したい問い合わせ（必ず質問文の形で書くこと）

最も効率的に勉強ができる音楽の形態とは？

- ④ この研究の面白さの解説。

現在、音楽を聴きながら勉強している人は多いが、たぶん好きな曲を流すだけでは効率が悪くなる。例えば日本語や英語を勉強している時に歌詞付きの曲を聴くと集中力が低下してしまう。また、テンポが早くて大音量の音楽を聴くとパフォーマンスが低下するという研究もある。よって、どういう時、状態のときにどのような種類の音楽を聴けば最も効率が良いか調べるのがこの研究の目的である。しかし調べるのはそれが一番のキモ、アシートか？

- ⑤ ③の問い合わせるために、事前に解かれていないければならない問い合わせ（質問文の形で三つ）

- ・音楽によってX波が出来るのではどんなジャンルでも良いのか？
- ・どんな人がいつモードへパフォーマンスが出来る音楽はあるのか？
- ・音量はどの程度影響があるのか？

裏面に組、番号、氏名を必ず書き込むこと

①について ⇒ 可能性がある限りでいる限り等は自分の感想であって、論理研究を進める中では感想は必要ありません。誰かの研究や本を見て、必ず確認を得ること。例)低下する可能性がある
つまり、憶測で論理を進めるわけなく、
実験的手段を元にしてください。
→ の大半の研究での結果を立証されている

① 研究テーマについてすでに知られている事実（1年次の計画書より深く調査）。

高齢ドライバーだけでなく一般のドライバーも含めた事故対策法は土川が考へ、ドライブレコーダーを利用して運転を解析する方法を調べたところ、すでに何社かのドライブレコーダーに運転審断機能が搭載されていた。多くのものが緊急ブレーキ、急発進などを判断するに加え、三井住友のものはAIを利用したシステムにより危険やスマホ操作、片手運転などの運転行動を指標に判定することを可能にしていた。また、KITAROというドライブレコーダーでは、ドライバーと呼ばれる指標にあたる行動が起きたと自重がその数秒を録画し、~~その~~車用サイトにアップされた仕組みになっていた。

② ①に対するあなたの考え方（1年次の計画書より深い考えを述べる）。

事故の瞬間を録画するだけではなくドライブレコーダーを予防に使うのは画期的だと思った。先述のように三井の指標は自分の元の高齢ドライバーを対象とした研究に合っており、参考にしたいと思った。また、ドライバーの基準はありますたが、悪い運転で減点するだけではなく、良い運転なら無効点とするという方式が採用されており、ドライバーの心理的にはどちらの方が良い運転をしたかのどちらかと思った。また、この研究は技術的に難易度がとても高うなうえで実現可能なのかどうか不安になった。機能をしおり、必要があるのがもしか。

③ 研究で解明したい問い合わせ（必ず質問文の形で書くこと。）

ドライブレコーダーの映像解析にはどのような方法が最適か。

④ この研究の面白さの解説。

・ドライブレコーダーを利用することで、客観的な視点から運転の見直しが可能になる点。

・事故だけでなく、事故に至りかけ状態のドライバーが危険運転を認識できる点。

・採点方式にするのか、指標に触れたアクトにおける基準（たとえば標準ケース）に対応でき点。

疑問なのはドライブレコーダーの映像はどのように分析されるか。

このモデルを通り下記でセクションを構成しないで絶対時間しかつかない。

カット＆粘着法らしいデータでもいいが、「スマートラップ」を使つて自動車の自動ブレーキを削除する。

⑤ ③の問い合わせるために、事前に解かれていないなければならない問い合わせ（質問文の形で三つ）

① 映像を分析するフロー（流れや手順などを用意する）。

・どの以上を基準で判定するか。

・基準を決めたために危険行動に該当するものがいるか。

① 研究テーマについてすでに知られている事実（1年次の計画書より深く調査）。

さまでまな塾、予備校が授業を動画にして、動画配信サービスにアップロードしている。

一部の塾では誰が何を見たのが把握している。

VR動画では主にYouTubeなどで気軽に見ることが

できるが、他の中学校でもVRを見ることができる

ただ、スマホの機種によってVRが見れない。

または容量が大きくて見れない場合がある。

② ①に対するあなたの考え方（1年次の計画書より深い考え方述べる）。

たとえば単に動画にすら一方的な授業で臨場感もなく、集めてきなさいという例も多いと思う。

VRならにおいて会話ができるのか、少なくとも臨場感は出せることができる、集めてきなさいではないか。

ただ、スマホの機種によっては見れない。

③ 研究で解明したい問い合わせ（必ず質問文の形で書くこと。）

スクールとVRでは、どちらの方が学力が上がるかが知りたいのか。

④ この研究の面白さの解説。

VRという、（少なくともこの学校で）前例がない分野なので、知らないことで新たに発見したり見て研究しからかることは研究である。そしてVRはまた発展途上にある未開拓な分野であるため、研究に向ってつけていたい。

コロナで休業が続いている中連絡授業の需要も高まっています。

VRというのは着目点としてはあります。失敗者もいるまで株式会社シリーケットの技術統括モードVR教育システムがあるまで。

VR教材においてどのくらい効果が得られるのかを具体的な数字で出せば。

⑤ ③の問い合わせるために、事前に解かれていないければならない問い合わせ（質問文の形で三つ）

・環境の違いによる集中度はどうか、しくさはどの程度あるか。

・最大で何分連続で画面を見ると目に悪影響なのかな。

裏面に組番号、氏名を必ず書き込むこと

VRを使って教員が教える、VRを使っているときに本を読みながらどうなのか、身体的に理解できたりすることがVRの大半メリットなので、そういう所を活用して授業の授業でせかしてしまいました。